
 
 
 
 
 

★先輩の進路体験談（国公立大学編）★ 

 １・2 年生の進路活動に役立てられるよう、今年度進路実現を果たした 3 年生に進路活動のアドバ

イスを残してもらいました。先輩たちの言葉はなるべくそのまま掲載しています。特にこれから進路

活動が本格化する２年生にとっては、大いに参考になるのではないでしょうか。 

 

 

S さん  ～読み書きの力を身に付けよう～ 

【進学先】 名寄市立大学 保健福祉学部 社会保育学科  
 
① この大学に決めた理由 

小学生の頃から子どもに関わる仕事に興味があり、高校受験の時には既に大学までを見据えて考えて 

いました。何度か夢が変わりましたが、その中でも「保育」という軸からずれることがなく、また時間

はかかると思いますがいつか「上士幌町に帰ってきたい」と考えていたため、地域に密着した保育を学

べる名寄市立大学に決めました。 

② 進路実現に向けて頑張ったこと 

受験方法が小論文と面接だったため小論文に力を入れました。先生に指導してもらいながら約 1 ヶ月 

半、毎日 1 つ小論文を完成させました。また自分の文章に不安があったためベネッセの小論文特別講座

にも申し込み、取り組みました。小論文以外の取り組みは「読書」です。あまり本を読む習慣はありま

せんでしたが、知っている単語を増やすために、筆者や主人公の考えを見つけるという目標を持ち様々

な分野の本を読みました。 

 

M さん  ～早めの進路決定と受験勉強を～ 

【進学先】 北海道教育大学釧路校 教員養成課程 
 

① この大学に決めた理由 

 へき地小規模校での教育を学ぶことが出来る。また、地域の人たちと関わりを持つことが出来るため。 

② 進路実現に向けて頑張ったこと 

 僕は推薦で受験したので、面接練習を特に頑張りました。出願要件に「共通テストを受けること」と 

いう項目もあったので、テストに向けた勉強も頑張りました。 

③ 皆さんへアドバイス 

 僕は進路を決めるのが遅かったので、受験勉強や資格取得など時間があまり無く、後悔しました。な 

ので、少しでも早く進路を決定し、準備を進めた方が後悔しなくて済むと思います！進学希望の人は進 

学講習に参加し、受験勉強を始めた方が良いと思います。そして少しでも評定を上げておくと推薦受験 

で有利になると思います。 
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